

燦さんらん 爛

「学ぶ鍛える高め合う」
～自ら学び共に生きる生徒の育成～

令和6年4月25日発行

〈第5号〉【文責:校長】



バレーボール部も卓球部も健闘！春季大会で西中生躍動

前号でもお伝えした通り、先週末から郡市春季大会が行われています。その皮切りとして、バレーボール部と卓球部が出場しました。

初日の20日(土)は、バレーボール部が予選グループ2試合を戦いました。1試合目の対中仙戦では、なかなか波に乗れないまま敗戦してしまいましたが、2試合目の対生保内・神代戦では、一時リードするなど善戦しました。結果的には、残念ながら予選で敗退となってしまいましたが、次につながる成果も見られたのではないかと思います。

令和6年度 大曲仙北中学校春季バレーボール大会

4月20日(土) (大仙市ふれあい体育館)

予選Cグループ

- 大曲西 0-2 中仙○
①(3-25) ②(5-25)
- 大曲西 0-2 生保内・神代○
①(20-25) ③(17-25)



翌21日(日)には、卓球の個人戦が行われました。本校からは、3年生2名が出場し、1人は1回戦でフルセットまでもつれた末に惜敗、もう一人は3回戦まで勝ち進みましたが、あと一歩というところでベスト16入りを逃してしまいました。卓球部の3年生は、ずっと2人だけで練習に励んできましたが、今回の大会は、他校の選手の力を知るという点でもよい機会になったものと思います。



令和6年度 大曲仙北中学校春季卓球大会

4月21日(日) (美郷町総合体育館リリオス)

男子個人戦

- 1回戦 ○F.Y(大曲西) 3-0 (角館)●
●T.I(大曲西) 2-3 (角館)○
- 2回戦 ○F.Y(大曲西) 3-2 (桧木内)●
- 3回戦 ●F.Y(大曲西) 2-3 (太田)○

バレーボール部も卓球部も、今回の大会では悔しい思いがあったことと思いますが、この悔しさをバネにして、夏の郡市総体に向かって頑張ってもらいたいと思います。そして、27日(土)から春季大会が行われる野球部の皆さんも、カー杯戦ってきてほしいと思います。

おめでとう

美郷中学校開校記念

第13回選抜中学校招待野球美郷大会

4月20日(土) (美郷中学校野球場)

優勝



キャプテンと副キャプテンが、いただいた賞状と優勝旗を見せに来てくれました。



4月26日(金)のCTの時間に、学習委員会による「学習ガイダンス」を行いました。これは、中学校の授業や家庭における学習の仕方について確認するもので、1年生はもとより、2、3年生にも今一度確認してもらうために、この時期に行うことにしたものです。

西中生としての学び方を確認 学習ガイダンス



学習委員長のK.Mさん(3年)と副委員長のM.Yさん(3年)から、「学習規律について(「西地区学びの合い言葉」について・授業前のポイント・発表のポイント・話を聞くポイント)」、「家庭学習について(学習時間の目安・内容・全員が「日付・丸付け・間違い直し」をすること)」の説明があり、学習委員会担当のS先生からは、「授業について」お話がありました。今年度は、授業の中で自分の考えをもつ(一人で考える・一人で課題と向き合う)時間を大切にしたいということから、この時間のことを「MY TIME(まいたいむ)」と呼ぶことや、そうした考えを伝え合い(学び合い)、互いを高める時間のことを「WESTIME(うえすたいむ)」と呼ぶことなどを確認しました。



S先生のお話

杉山先生からは、「学ぶことは楽しいこと」というお話もありました。一番吸収力のある中学生の時期に、これからを生き抜くために十分な力を付けていってほしいと思います。



「WESTIME」の体験

よろしくお願いします 非常勤の先生方です

入学式やPTAの際に、今年度の本校職員の紹介をしましたが、その際紹介できなかった先生方もいらっしゃいます。

ここに、今年度非常勤で勤務される先生方を紹介させていただきます。

教育専門監(数学科) M.M先生 数学科の教育専門監として本校の数学の授業に入ってくださいのM.M先生です。

先生が本校に来てくださるのは3年目となりました。今年度もN中から毎週火曜日に来てくださることになっています。

今年も数学の学習が充実するものと思います。よろしくお願いします。



美術科 T.M先生 今年度、美術科の授業を担当して下さるT.M先生です。



先生の本務校はOM中ですが、毎週水曜日に本校に勤務し、全学年の美術の授業をして下さることになっています。

今年度の勤務初日となった4月24日(水)には、先生をお迎えする会を開き、先生からご挨拶をいただきました。生徒の皆さんも、これからの授業を通して早く顔を覚えてもらってほしいと思います。

スクールカウンセラー F.C先生 スクールカウンセラーとして、本校を定期的に訪問して下さるF.C先生です。

スクールカウンセラーは、いじめをはじめとする生徒の問題行動や不登校の未然防止に関わる教育相談のために各校に配置されているもので、生徒へのカウンセリングのほか、教職員及び保護者に対する助言・援助などもして下さることになっています。



先生は、3年目の本校担当となりますが、今年度の訪問初日となった4月12日(金)には、初めてお世話になる1年生に「学校を10倍楽しくする方法」というテーマで講話をしていただきました。自由に意見を出し合いながら新たな発想やアイデアを生み出す「ブレインストーミング」という手法を取り入れた活動を通して、出会って間もない1年生も、互いのことを理解し合いながら、何でも言い合える雰囲気が高まっていたようでした。



ブレインストーミングで自由意見交換

先生は、原則として金曜日に訪問して下さることになっていますが、生徒だけでなく、保護者の方の相談も受けて下さるそうです。秘密は厳守して下さいますので、希望がある方は学校にお申し出ください。